

StopVIH cumple III Aniversario

De acuerdo con el Programa Nacional de Sida del Min-Salud, el gobierno venezolano distribuye tratamiento antirretroviral gratuito para alrededor de 35 mil personas, lo que pudiera significar que en el territorio nacional cerca de 151 mil personas estarían



Según el médico Alejandro Risques, en Venezuela mueren 5 personas diariamente a consecuencia del Sida, lo que se traduce en 1825 personas anualmente.

De acuerdo con el Programa Nacional de Sida del Min-Salud, el gobierno venezolano distribuye tratamiento antirretroviral gratuito para alrededor de 35 mil personas, lo que pudiera significar que en el territorio nacional cerca de 151 mil personas estarían infectadas con VIH.

La Coordinación Regional del Programa Sida del Min-Salud en el estado Nueva Esparta, registra 1.532 personas diagnosticadas con el VIH (1985-2010), de los cuales 93 son niños(as) y adolescentes (2 y 19 años), 494 casos afectan al sexo femenino y 1.039 al sexo masculino, de los cuales 332 impactan en homosexuales, bisexuales y trans, además se han conocido 360 defunciones a consecuencia del Sida en la entidad.

Se han detectado un gran número de poblaciones vulnerables a la infección por el virus que causa el Sida, como las mujeres, niños(as), adolescentes, trabajadores(as) sexuales, personas con discapacidad, hombres que tienen relaciones sexuales con otros hombres (HSH), la comunidad de lesbianas, homosexuales "gays", bisexuales y trans (LGBT), las comunidades de pescadores(as), los usuarios(as) de drogas, las personas que laboran en la economía informal, entre otros.

Se suman las condiciones climatológicas que en los últimos meses han impactado a la comunidad.

© Diario Región C.A - Calle Bompland, Edificio Región. Cumaná, Edo Sucre.(0293) 432.11.75 / 441.00.71 / 441.05.17 / 431.29.63